

WEEKLY REPORT

<本年度クラブ会長方針>

楽しいロータリーライフ No.1499  
FUN ROTARY LIFE

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 柴岡正将 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F  
幹事 加藤巳千彦 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

ロータリーは  
世界をつなぐ

R.I. 会長  
マーク・ダニエル・マローニー

第1748回例会

平和と紛争予防  
／紛争解決月間

令和2年2月3日(月)

節分例会(職場例会)

於 大須観音堂生院

出席計算数 57名

出席率 90.0%

前々回出席率 86.9%

前々回出席率 27.0%

50名中45名出席

例夕プログラム

★職業奉仕委員長挨拶

★節分のお話し

★R財団ポールハリスフェロー表彰  
バッジの進呈

★還暦お祝い

★受入青少年交換学生挨拶

★乾杯

★渡辺社会奉仕委員長  
・広島被ばく樹木(緑の遺産)報告

★次年度委員会配属発表

★締めめの挨拶

ゲスト

浅野彰さんゲスト 石井 桃子さん

丹下富博さんゲスト 神谷反理恵さん

元会員 松本 定道さん

職業奉仕委員会ゲスト

日台短期交換留学生(ご家族)

受入青少年交換学生ホストマザー

渡辺 由美さん

受入青少年交換学生

ヘンリックソン・ヴィッセル

・オウガスト

(Henriksson Ville August)

ミニボックス

お久しぶりです。

元会員 松本 定道さん

楽しいロータリーライフを。

柴岡 正将

盛大に豆をまいて下さい。

岡部 快圓

岡部さん今年もお世話になります。

福来たれ!

吉田 隆彦・加藤巳千彦

浅野 彰・岡田 尚彦

堀江 英弥・近藤宏一郎

佐々木 功・酒井 修

前田 隆久・吉田 憲一

田崎 雅三・岡村 隆徳

丹下 富博・川合 美幸

岡部 毅・仲林 宏昌

尾上 昇

立春です。

豆をまいてきます!

福が来ますように!

近藤 明美

鬼頭 茂成

榎田さんようこそ! 皆さま献血の

ご協力お願いします。 渡辺 観永

今日はクラブ入会日です。

高木 政義

職場例会・節分例会を存分に楽し

んで下さい。

春日井和良

皆さんこんにちは。 本日は名古屋

屋大須R.C年間行事の大イベント

といえる節分例会です。今年も職

業奉仕委員会のお世話で大須観音

節分会に出席できますことを皆様

と共に感謝し、喜び合いたいと思

います。私も入会以来欠席するこ

となく毎年参加していますが、な

げ職業奉仕かと考えることもござ

いました。

「承知の通り、ロータリーの五大

奉仕の第一番目に掲げられる職業

奉仕の目的は、「職業上の高い倫理

基準を保ち役立つ仕事はすべて価

値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自

の職業を高潔なものにするこ

と」という定義があります。ある面

何のことが難しくなりますが、職

業の場所が奉仕されることをし

つかり学び、自分たちの考えに反

映していくことだと思ひます。例

えならば、地域の医師として、患

者さんがたたくさん待合室にみえる

際、自分の収入が増えると思える

のでなく、「自身の勉強された知

恵をもつて地域医療をごこまで潤

すか、と考えることが職業イコー

ル奉仕であると思えるのだと思

います。

今日の

機会には、

新型コロナウイルス

や様々な

問題で大

変な世相

の中で、

我らの代

表である

会員の岡

部さんが

この節分

仕切られ、名古屋市内だけでなく

周辺の皆様にもご参加をいただき

つよう取り組まれる姿を、我々の

職業の中に生かしていくものだ

と思ひます。その意味で豆まき

しつかり行い、肺炎・風邪などを吹

飛ばして、素晴らしい時が訪れる

ことを願ひたいと思ひます。

今日一日「苦労様でございます。

以上挨拶とさせていただきます。

ありがとうございます。

職業奉仕委員長挨拶

春日井和良

皆さん、こんにちは。職業奉仕

委員長の春日井です。令和に入り

最初の職場例会となる節分例会に

多数ご参加頂き有難うございます。

大須観音堂主であられる岡部さん

のご厚意・ご協力により、今年も

恒例の節分例会がこの会場で開

くさせていただきます。

立春を明日に控え、今日は穏や

かな日和で、春を迎えるにふさわ

しい陽気となりました。旧暦では

明日から新しい年になります。皆

さん、もう豆撒きはされました

でしょうか。豆をしっかりとまいて邪

気を払い、無病息災、良い年を迎

えて頂きたいと思ひます。

このあと、恒例、岡部さんの興

味深いお話もお聞き頂けます。ど

うぞ皆さん節分例会をしつかり楽

しんでください。以上、職業奉仕

委員長としての挨拶とさせて頂きます。ありがとうございます。

【節分のお話し】 岡部 快園

真言宗智山派の別格本山大須観音(北野山眞福寺主尊)は尾張四観音の中枢に当たり中心恵方として昔から知られて参りました。特に「福の神鬼追いの儀式」はその昔室町時代、殿中にて執り行われた儀式であり大須観音では節分ごにこの儀式が行われて参り、2月3日の節分会には寺社総奉行・七福神布袋和尚大黒天・弁財天毘沙門天・恵比須の神・福祿寿・寿老人を率いた福の神が現れ、赤鬼、青鬼どもを追う厄除けの行事は又全国にその類を見ることはできないものであります。福の神が捲く福豆と天にも轟く笑い声に赤鬼・青鬼どもは慌てふためいて退散し、この儀式は終わります。

尚、大須観音では、伊勢神宮の神人よりの開山能信上人に授けられた寺宝の鬼面を(本尊御宝前に祀り(一年に1日、節分の日のみ)加持祈禱を行い、参詣者皆様の厄難を払い、七難即滅・七福即生を祈るのであります。この鬼面をちなみ、「福は内」とのみ唱え「鬼は外」は禁句となっております。

今年の恵方は申と酉の間、西南西です。尚2月3日の節分会の行列は午後1時18分(御本尊の縁日18日に因み)栄の国際ホテルを船宿と



福の神宝船「福祿寿」は、当クラブ会員の杉本忠夫さんがおつとめになりました。

し福の神宝船(大須丸に乗った七福神・還暦の会・古希の会・ミス観音・寺社総奉行などの「節分宝船行列」が栄小公園を出発し、南大津通の・方松寺通り・裏前町通り・東仁王門通り・仁王門通りをパレードして午後3時頃大須観音に着し、本堂前の特設舞台にて福の神による「鬼追いの儀式」が挙行され、節分会のハイライトとなります。



ポール・ハリス・フェロー(4回目) 藤田 激さん

【ロータリー財団RHF表彰】 バッジの進呈

【還暦お祝い】



岡村隆徳さん・杉本忠夫さん(例会は欠席)・川島勇基さん・松岡毅さんへ、還暦のお祝い(お米)が後日贈られます。

【乾杯・締め挨拶】



乾杯の挨拶:尾上昇さん  
締めの挨拶:浅野彰さん

【受入青少年交換学生挨拶】



ヘンリックソン・ヴィッセル・オウガスト

こんにちは、皆さん。今僕は日本で5カ月住みました。大上さんの家で住みながら僕の日本語が上達しました。最近よく友達と遊びました。例えばカラオケとか映画館

とかにきました。フィンランドにカラオケがないからおかしいです。日本のカラオケが好きです。日本の友達と日本語で話ができるように本当になりたい。勉強頑張っています。

先週に学校の先生と初めて日本舞踊をおどってみました。そして太鼓もしてみました。太鼓が難しかったです。留学生になる女の子が星城高校にいます。彼女は8月にノルウエーに行きます。僕は少しノルウエー語を分かるから、彼女にノルウエー語を教えます。これから毎週学校と一緒にノルウエー語の授業を受けます。

来月に旅行たくさんあります。たとえば「回スキー」に行つて、東京に行きます。楽しみです。ありがとうございます。

【広島被ばく樹木(緑の遺産)報告】

田中作次氏が日本人として3人目のR1会長を務めた12・13年度国際ロータリーは、ベルリン、ポノルル、広島市の3都市で「ロータリー世界平和フォーラム」を開催しました。これを記念して、平和への想いを未来へ伝え残すことを目的に、広島被ばく樹木植樹の募集があり、名古屋大須RCもこれに賛同しました。

植樹する場所として、大須観音・岡部快園さんに協力をいただき

【次年度委員会配属】 発表



会長エレクト 大原 敏正さん

2013年11月22日、本堂西側の境内に、被ばく樹木イチヨウの苗が植樹されました。それから4年が経ち着々と成長しています。是非、節分例会のこの機会にお立ち寄りいただき、原爆の生存者として生き残り、新しい芽を吹き静かに生き続ける被ばく樹木イチヨウの木の、平和へのメッセージを受け取ってください。

【2月20日(木)例会の案内】

外部卓話  
「外国人材の雇用・活用のポイント」在留資格・技能実習制度・多文化の理解  
株式会社ワールディング  
取締役副社長  
矢代 基裕さん  
紹介者:春日井和良さん  
公共イメーション向上委員会  
内藤明・杉浦令淑・飯田昭夫  
\*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。